

In den Himmel gucken

Münster. Mit den Sternfreunden Münster und dem LWL-Museum für Naturkunde können Sterninteressierte im März jeden Mittwochabend ab 19.30 Uhr auf dem Vorplatz des Museums in Münster durch Teleskope in den Himmel schauen und diesen nah ranholen. Alle Himmelsführungen finden nur bei gutem Wetter, sprich wolkenlosem Himmel, statt und sind kostenlos.

► Die Himmelsführungen sind am 4. März, 11. März, 18. März und 25. März. Die Vollversammlung der Vereinten Nationen hat das Jahr 2009 zum „International Year of Astronomy“ erklärt.



Die Sternfreunde laden zu Himmelsführungen.

Wie überall in Deutschland gibt es auch in Münster zahlreiche Veranstaltungen zu den thematischen Schwerpunkten.

! www.lwl-planetarium-muenster.de

Münster. Mit den Sternfreunden Münster und dem LWL-Museum für Naturkunde können Sterninteressierte im März jeden Mittwochabend ab 19.30 Uhr auf dem Vorplatz des Museums in Münster durch Teleskope in den Himmel schauen und diesen ganz nah ranholen. Alle Himmelsführungen finden nur bei gutem Wetter, sprich wolkenlosem Himmel, statt und sind kostenlos. Die Himmelsführungen sind am 4., 11., 18. und 25. März. Die astronomischen Fachleute präsentieren allen Interessierten durch ihre kleinen und großen Fernrohre die Höhepunkte am Abendhimmel: den Mond, die Planeten, und mehr. So gibt es zum Beispiel die Venus als Abendstern zu beobachten. Bis Ende März ist der Planet als auffällig strahlender Abendstern in der Dämmerung zu sehen. Helle Wintersternbilder sind die schönsten des Jahres. Bis Mitte April sind sie zu sehen. Im Südwesten leuchtet abends das Sternbild „Orion“. Weitere Informationen unter Telefon 5 91-60 26 oder im Internet unter

! www.lwl-planetarium-muenster.de